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Mit guten Ergebnissen und motiviert starten die Freien Demokraten Medebachs 
in die nächsten Jahre. 
Zunächst zeigte sich der Vorsitzende Michael Papenheim sehr erfreut über den 
ausgezeichneten Ausgang der Wahlen in 2009. Diese sind gleichzeitig Verpflichtung, die 
Arbeit und die anstehenden Projekte vor Ort verantwortungsvoll und mit hohem Engagement 
fortzusetzen. Weiterhin gab der Vorsitzende in seinem Rechenschaftsbericht einen 
umfassenden Überblick über die Aktivitäten und insbesondere die Entwicklung der 
politischen Arbeit in Medebach. 
So hat man sich in den letzten Jahren intensiv um wichtige Themenfelder gekümmert.  
Die Rahmenbedingungen für die Bürger sowie die heimische Wirtschaft wurden weiter 
optimiert. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. 
Die Initiative der FDP vom Frühjahr 2009 hinsichtlich der Erweiterung der 
Nachtbusverbindungen führte bereits Ende des vergangenen Jahres zum Erfolg. Die neue  
Nachtbuslinie Medebach/Ortschaften – Winterberg/Ortschaften startete im Dezember. 
Ebenso wurde der FDP-Antrag  „Mehr Antworten auf den demographischen Wandel“ 
seinerzeit als Empfehlung für den neuen Rat mit breiter Zustimmung angenommen und fand 
schließlich im neu gebildeten Demographieausschuss entsprechende Berücksichtigung. 
Auch die „Dauer-Baustelle“ Weddelsee, einst touristischer Anlaufpunkt, kam durch die 
Initiative der FDP in die Diskussion und konnte mittlerweile zur Zufriedenheit gelöst werden. 
 
Kreistagsmitglied Walter Niggemann berichtete von dem Antrag der FDP-Kreistagsfraktion 
zur Einführung einer „Ehrenamtskarte“ auf Kreisebene. Von den Liberalen aus Medebach 
wurden bereits im Wahlprogramm zur Kommunalwahl entsprechende Aktivitäten 
angekündigt.   
 
Mit Blick auf die nächsten Jahre sehen die Liberalen weitere wichtige Themen, u.a. im 
Bereich der Wirtschaft, Tourismus und Infrastruktur, welche strategisch neu positioniert oder 
optimiert werden müssen. Stark herausfordernd wird sich aufgrund der schweren 
Wirtschaftskrise auch der Bereich Haushalt/Finanzen darstellen. Dieser Thematik wird man 
sich ebenfalls intensiv widmen.  
 
Die Vorstandswahlen brachten folgendes Ergebnis: 
Bestätigt wurde Michael Papenheim als Vorsitzender, zum Stellvertreter wurde Otto 
Schreiber gewählt. Die Position des Schatzmeisters nimmt weiterhin Adolf Müsse und die 
des Schriftführers Wilhelm Hauser wahr. Als Beisitzer wurde Walter Niggemann bestätigt. 
Nicht zufrieden ist der Vorstand mit der Mitglieder-Entwicklung insbesondere bei den 
jüngeren Menschen und innerhalb der Ortschaften. Diesem Bereich muss man sich künftig 
verstärkt widmen. 
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